
市長市長　高評価ありがとうございます。「まちつ　高評価ありがとうございます。「まちつ
く」は、若者たちに自分のまちに愛着を持っく」は、若者たちに自分のまちに愛着を持っ
てもらおうと始めた事業ですが、公共空間をてもらおうと始めた事業ですが、公共空間を
活用する社会実験が評価され、2022 年のグッ活用する社会実験が評価され、2022 年のグッ
ドデザイン賞を受賞することができました。ドデザイン賞を受賞することができました。

「いいね !」を押して応援してください !

協力隊の活動を SNS で発信中協力隊の活動を SNS で発信中

Facebook インスタグラム

令和５年の抱負は？

市長市長　令和 5 年をどんな年にしたいですか？　令和 5 年をどんな年にしたいですか？
要望などもあれば聞いてみたいです。要望などもあれば聞いてみたいです。

真岡の強みをもっと発信したい真岡の強みをもっと発信したい
粟村粟村　私は、編集の仕事をしていた経験を生　私は、編集の仕事をしていた経験を生
かして真岡市の強みを発信したいです。もっかして真岡市の強みを発信したいです。もっ
と市民の方から生の声を聞いて、ウェブサイと市民の方から生の声を聞いて、ウェブサイ
トや SNS などを活用できればと思っていまトや SNS などを活用できればと思っていま
す。また、これは提案ですが、市内で気軽にす。また、これは提案ですが、市内で気軽に
使えるコワーキングスペース（共有型の仕事使えるコワーキングスペース（共有型の仕事
場所）があるといいなと感じています。仕事場所）があるといいなと感じています。仕事
に集中でき、ネット環境やモニターなどの設に集中でき、ネット環境やモニターなどの設
備が充実してれば、活発に意見交換などもで備が充実してれば、活発に意見交換などもで
きると思います。きると思います。

市長市長　コワーワーキングスペースは必要性が　コワーワーキングスペースは必要性が
高まっていると感じています。現在、市役所高まっていると感じています。現在、市役所
の近くに整備している複合交流拠点施設（令の近くに整備している複合交流拠点施設（令

4 広報もおか 令和 5 年 1 月号 5

新春対談 石坂市長×地域おこし協力隊 新春対談 石坂市長×地域おこし協力隊

和 7 年春開館予定）が、その提案に近いかな。和 7 年春開館予定）が、その提案に近いかな。
Wi-Fi 環境を整備し、図書館や子育て支援センWi-Fi 環境を整備し、図書館や子育て支援セン
ターをはじめ、カフェ、地域交流センターなど、ターをはじめ、カフェ、地域交流センターなど、
さまざまな市民活動やイベントで利用できるさまざまな市民活動やイベントで利用できる
場所を目指しています。場所を目指しています。

犬と人が楽しく暮らせる真岡市に犬と人が楽しく暮らせる真岡市に
渡部渡部　私はドッグトレーナーとしての経験を　私はドッグトレーナーとしての経験を
生かしたいです。例えば、犬の褒め方や散歩、生かしたいです。例えば、犬の褒め方や散歩、
しつけのコツなどを学べる講座を開催して、しつけのコツなどを学べる講座を開催して、
飼い主の方や犬たちとの交流を深めていきた飼い主の方や犬たちとの交流を深めていきた
いと考えています。いと考えています。
　そこで市長さんに要望です！五行川沿い（リ　そこで市長さんに要望です！五行川沿い（リ
バプラ）にオープンしたドッグラン施設が 3バプラ）にオープンしたドッグラン施設が 3
月で終了予定なので、4 月以降も継続させて月で終了予定なので、4 月以降も継続させて
ほしいです。ドッグランの楽しさを知れば、ほしいです。ドッグランの楽しさを知れば、
飼い主と愛犬の絆が深まります。犬との楽し飼い主と愛犬の絆が深まります。犬との楽し
い暮らしを伝えながら、「犬と人が楽しく暮らい暮らしを伝えながら、「犬と人が楽しく暮ら
せるまち 真岡」を目指したいと思っています。せるまち 真岡」を目指したいと思っています。

市長　市長　犬についての講座は面白そうだね。私も犬についての講座は面白そうだね。私も
実は犬を 4 匹飼っていて、それぞれ犬種が違実は犬を 4 匹飼っていて、それぞれ犬種が違
うんだけど、みんな個性があってとてもかわうんだけど、みんな個性があってとてもかわ
いいんだよ。私もぜひ、褒め方やしつけのコいいんだよ。私もぜひ、褒め方やしつけのコ
ツを教えてもらいたいね。ドックランも管理ツを教えてもらいたいね。ドックランも管理
上の問題を解決して継続できればと思います。上の問題を解決して継続できればと思います。

市民の皆さんと一緒にPRしたい市民の皆さんと一緒にPRしたい
檜澤檜澤　移住者と市民の交流の場を作りたいと　移住者と市民の交流の場を作りたいと
考えています。私 1 人の活動では限界もある考えています。私 1 人の活動では限界もある
ので、地元の方々にも真岡市の良さを認識しので、地元の方々にも真岡市の良さを認識し
てもらい、PR に力を貸してほしいです。また、てもらい、PR に力を貸してほしいです。また、
これまで市内外に築いたネットワークを今年これまで市内外に築いたネットワークを今年
はさらに広げていきたいです。はさらに広げていきたいです。
　市長さんに質問があります。「移住者向けに　市長さんに質問があります。「移住者向けに
PR する真岡市のよさ」について、どう思わPR する真岡市のよさ」について、どう思わ
れますか？れますか？

市長　市長　真岡市は県内移住者が比較的多いとい真岡市は県内移住者が比較的多いとい
う特徴があります。理由はさまざまですが、う特徴があります。理由はさまざまですが、
要因の１つに、子育て支援や教育環境の充実要因の１つに、子育て支援や教育環境の充実
があると考えています。保育施設はもちろんがあると考えています。保育施設はもちろん
のこと、子ども広場や支援センターなどの遊のこと、子ども広場や支援センターなどの遊
び場・交流の場も整備されています。独自のび場・交流の場も整備されています。独自の
教育施策としては、保育所で外国人講師によ教育施策としては、保育所で外国人講師によ
る英会話レッスンを行っており、私立の幼稚る英会話レッスンを行っており、私立の幼稚
園等にも英語教育の補助金を交付しています。園等にも英語教育の補助金を交付しています。
また、小中学校では、国の GIGA スクール構また、小中学校では、国の GIGA スクール構
想以前から電子黒板やタブレット端末を取り想以前から電子黒板やタブレット端末を取り
入れ、先進的な学習に取り組んでいます。そ入れ、先進的な学習に取り組んでいます。そ
のほか、市内全ての中学校が海外の姉妹校等のほか、市内全ての中学校が海外の姉妹校等
と交流するなど、国際交流が盛んですね。こと交流するなど、国際交流が盛んですね。こ
うした取り組みは、他の自治体と比較してもうした取り組みは、他の自治体と比較しても

非常に珍しいと思います。非常に珍しいと思います。

就農支援制度を活用してほしい就農支援制度を活用してほしい
市長　市長　いちごなどの就農を目指して移住する人いちごなどの就農を目指して移住する人
も最近では増えています。真岡市でも、いがも最近では増えています。真岡市でも、いが
しら観光いちご園などを対象とした新規就農しら観光いちご園などを対象とした新規就農
塾が今年の 4 月から始まります。いちご以外塾が今年の 4 月から始まります。いちご以外
の新規就農支援もありますので、そちらもぜの新規就農支援もありますので、そちらもぜ
ひ PR してほしいですね。ひ PR してほしいですね。

子育てするなら真岡で（実践中）

市長  そういえば粟村さんは育児休業中だけそういえば粟村さんは育児休業中だけ
ど、今日は赤ちゃんは大丈夫？ど、今日は赤ちゃんは大丈夫？
粟村 粟村 今日は預けて来れました。おかげさまで、今日は預けて来れました。おかげさまで、
生まれてもう３カ月になります。毎日かわい生まれてもう３カ月になります。毎日かわい
いですね（笑）。いですね（笑）。
市長 小さいうちは手がかかるけど、それくら小さいうちは手がかかるけど、それくら
いの時期が一番かわいいんだよね。私も、孫いの時期が一番かわいいんだよね。私も、孫
が一緒に寝てくれるけど、大きくなって一人が一緒に寝てくれるけど、大きくなって一人
で寝るようになったら寂しくなるね（笑）。で寝るようになったら寂しくなるね（笑）。
　今年も、皆さんとともに真岡市を盛り上げ　今年も、皆さんとともに真岡市を盛り上げ
ていきたいと思いますので、引き続きよろしていきたいと思いますので、引き続きよろし
くお願いします。くお願いします。
一同　本日はありがとうございました。本日はありがとうございました。

「まちつく文庫」 の本棚づくり活動「まちつく文庫」 の本棚づくり活動

「それいけ！まちびと」 取材中の粟村さん「それいけ！まちびと」 取材中の粟村さん

五行川沿い 「リバプラ」 で活動する渡部さん五行川沿い 「リバプラ」 で活動する渡部さん 「オールとちぎ移住＆仕事フェア」 で PR する「オールとちぎ移住＆仕事フェア」 で PR する檜澤さん檜澤さん

ＦＭもおかにも出演中 （ＦＭもおかにも出演中 （毎月第２水曜日の正午毎月第２水曜日の正午）） これからも応援よろしくお願いします！これからも応援よろしくお願いします！


